

Volksberg. (Alarm.) Am Sonntag gegen halb 6 Uhr früh ertönten Feuersignale. Der Autolöschzug der Stadt-Feuerwehr rückte bis zur Grädner-Kapelle vor; dort kam schon der Besitzer Knopper vlg. Graller (Gemeinde Piber) der Wehr mit der Nachricht entgegen, daß sein Knecht ohne sein Wissen einen Streuhaufen „abheizte.“ — Mittwoch abends während eines heftigen Gewitters zeigte plötzlich eine starke Feuerröte in der Richtung Buchbach den Ausbruch eines großen Schadenseuers an. Bei strömenden Regen rückte die Feuerwehr aus.